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ВЕЛИКОЕ СПАСЕНИЕ 
     

     Несколько лет тому назад одна картина, 

выставленная на Лондонском аукционе, вызвала 
сенсацию. Она была продана за 136 тысяч фунтов 
стерлингов. Владелец же этой картины купил еѐ когда-
то всего за сто фунтов стерлингов. Будучи любителем 
антикварных вещей, он не мог пройти мимо 
антикварного магазина, чтобы не зайти в него. Он 
всегда искал в таких магазинах что-нибудь интересное 
- это было его хобби.  
     Однажды он зашѐл в небольшой, заурядный 
магазинчик и обратил внимание на картину, висевшую 
на стене. Эта старая, покрытая слоем пыли картина 
очень ему понравилась. Сняв картину со стены, он 
отряхнул с неѐ пыль, ещѐ раз тщательно осмотрел и 
уплатил назначенную за картину цену - сто фунтов 
стерлингов. Придя домой, он тщательно почистил 
картину и повесил еѐ в одной из своих комнат.  
     Через какое-то время его навестил старый друг - 
тоже любитель антикварных предметов. Он хорошо 
разбирался в произведениях искусства. Осмотрев 
последние приобретения своего друга, гость обратил 
особое внимание на картину, купленную за сто 
фунтов. Он рассматривал еѐ со всех сторон, то отходя 
в глубь комнаты, то приближаясь к стене, на которой 
висела картина. Затем он спросил хозяина:  
     - Знаешь ли ты, что это?  
     - Нет, просто картина мне очень понравилась, и я 
решил еѐ купить.  
     - Но, если я не ошибаюсь, это произведение 
испанского мастера Эль Греко!  
     После этого разговора, путѐм химического анализа, 
лондонские эксперты установили, что картина, 
купленная за сто фунтов стерлингов в заурядной 
антикварной лавке, действительно была 
произведением известного испанского художника Эль 
Греко. Установленное имя художника определило и 
цену этой картине. Купленная за сто фунтов 
стерлингов, теперь эта картина была продана за 136 
тысяч фунтов стерлингов. Таким образом, подлинная 
ценность картины была установлена только после 
того, как стало известно имя автора.  
     Мне хотелось бы обратить ваше внимание на 
особую, ни с чем не сравнимую величайшую ценность. 
Эта ценность также определяется именем автора. 

Автором же этой ценности, Библии, является Сам 
Бог. В первых трех стихах 2-й главы Послания к 
евреям написано: "Посему, мы должны быть 
особенно внимательны к слышанному, чтобы не 
отпасть! Ибо, если чрез Ангелов возвещенное слово 
было твѐрдо, и всякое преступление и 
непослушание получало праведное воздаяние, то 
как мы избежим, вознерадевши о толиком спасении, 
которое, быв сначала проповедано Господом, в нас 
утвердилось слышавшими от Него, при 
засвидетельствовании от Бога знамениями и 
чудесами, и различными силами и раздаянием Духа 
Святого по Его воле?" Мне хотелось бы обратить 
ваше особое внимание на 3-й стих: "То как мы 
избежим, вознерадевши о толиком спасении..." На 
днях я спросил преподавательницу русского языка, 
поймѐт ли сегодняшнее поколение эти слова: "...то 
как мы избежим, вознерадевши о толиком 
спасении..." Она на мгновение задумалась и 
сказала: "Пожалуй, не поймѐт…"  
     Думаю, что если бы мне самому впервые 
пришлось прочитать слова этого текста на русском 
языке, я, наверняка, споткнулся бы на слове 
"толиком". Кстати, в русском переводе Библии это 
слово встречается единственный раз, а в греческом 
подлиннике - 3 раза. Слово "толикое" означает 
"очень большое" или "столь великое".  
     А теперь ещѐ раз прочитайте этот 3-й стих 
второй главы послания к Евреям: "То как мы 
избежим, вознерадевши о толиком спасении (т.е., 
как мы спасемся, пренебрегая, относясь 
равнодушно и безответственно к столь великому, 
грандиозному спасению), которое, быв сначала 
проповедано Господом, в нас утвердилось 
слышавшими от Него..."  
     Чтобы ещѐ лучше понять значение этих слов, я 
проиллюстрирую их простым примером. В Америке 
в старых многоэтажных домах, построенных в 20-х 
годах, есть одна особенность. На каждом здании 
имеется наружная аварийная лестница, т.е. 
пожарная лестница. В случае пожара внутри дома 
можно воспользоваться этой лестницей. Для этого 
необходимо из окна квартиры проникнуть на 
площадку аварийной лестницы и спуститься по ней 
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вниз. Это самый верный выход, чтобы спастись.  
     Допустим, вы живѐте на пятом этаже такого дома 
где-нибудь в Нью-Йорке. Ночью вы просыпаетесь от 
воя сирен и запаха дыма. Кто-то громко и настойчиво 
стучит в дверь, и вы слышите голос соседа: "Пожар! 
Пожар! Четвѐртый этаж объят пламенем." Спуститься 
вниз через парадное уже невозможно. Остаѐтся одно: 
спуститься по аварийной лестнице, притом как можно 
скорее! Только так можно спастись.  
     Было бы страшным безумием рассчитывать на то, 
что можно подождать, пока пожарные машины 
справятся с огнѐм или пожарники помогут вам. В таких 
обстоятельствах не время мешкать, необходимо 
воспользоваться пожарной лестницей, так как это 
единственный шанс остаться в живых. 
     Как раз об этом говорит нам автор Послания к 
евреям. Как мы избежим погибели и притом вечной 
погибели, если пренебрежительно отнесѐмся к 
великому спасению, которое объявлено Самим 
Господом? Пренебрегая единственным путѐм 
спасения, человек не минует гибели. Теперь вы 
понимаете, какое важное предупреждение дано в 
Библии и как особенно внимательны мы должны быть 
к нему.  
     Но почему это спасение названо "великим", и 
более того - "столь великим"? Да, это не просто 
спасение, это воистину - великое спасение. Великое 
оно потому, что, принимая его, человек, во-первых, 
обретает вечность с Богом. Во-вторых, он избавлен от 
страшной участи – вечной смерти, которая являлась 
результатом его греха. Грех погубил человека, грех 
стал причиной отчуждения человека от Бога. Грех 
сделал человека врагом Божьим. Вот почему 
праведное воздаяние за грех - смерть, вечная 
смерть... Но Господь возвещает спасение! Бог создал 
человека и поселил его в раю, в удивительном саду, 
посреди которого росло дерево познания добра и зла. 
И сказал Господь человеку: "От всякого дерева в саду 
ты будешь есть, а от дерева познания добра и зла - не 
ешь от него; ибо в день, в который ты вкусишь от него, 
смертию умрѐшь" (Быт.2:16,17).  
    В результате непослушания наших прародителей, 
Адама и Евы, весь род человеческий пал в пучину 
греха. Таким образом каждый из нас унаследовал 
греховную натуру от Адама, и мы все виновны перед 
святым и справедливым Богом. Не потому только, что 
мы согрешили против Бога, но потому, что мы грешны 
по своей греховной природе. Как бы ни старался 
человек исправиться и предстать чистым перед 
Богом, все его старания обречены на полную неудачу. 
Человек не мог оправдаться законом, потому что всѐ 
та же его греховная натура постоянно подталкивала 
его ко греху. Человек не мог исполнить закона. Закон 
только обвинял человека. Падение человека так 
велико, он был настолько испорчен грехом, что не 
оставалось другого выхода, чтобы спасти Божие 
творение, как только через великое спасение Иисуса 
Христа.  
     Автором спасения человека является Сам Бог, и 
Он является его инициатором - в этом-то и 
заключается величие Его плана. Спасение, 
предлагаемое Богом, велико ещѐ и потому, что Бог 
Сам усмотрел спасение из любви к человеку. Он не 

оставил впавшего в грех человека на произвол 
судьбы, хотя за своѐ преступление и непослушание 
он заслужил наказание. Ещѐ до грехопадения 
человека, по Своей великой милости, Бог имел 
замысел его спасения. И это не просто 
философская система, изобретѐнная великим 
мыслителем. Ни один человек не мог бы придумать 
такого чудного спасения, какое совершил Бог. Весь 
этот чудный замысел родился в сердце Божием, и к 
нему не были причастны ни ангелы, ни люди, а 
только Бог Отец, Бог Сын и Бог Дух Святой.  
     Но спасение это велико ещѐ и потому, что оно 
очень дорого обошлось Богу. Будучи святым и 
справедливым, Бог не мог амнистировать человека 
просто посредством оглашения декрета. Святость и 
справедливость Божьи требовали возмездия за 
преступление, совершѐнное человеком. Бог не мог 
изгладить греховность людей посредством декрета. 
Кто-то должен был понести наказание за 
преступление. И этот "кто-то" должен был быть 
совершенно безвинным. Только безвинный может 
взять на себя вину преступника. И кто мог бы быть 
им? Сын Божий! Ибо Его, Своего Единородного 
Сына, не знавшего греха, Бог сделал жертвою за 
наш грех, чтобы в Нѐм мы сделались праведными 
перед Богом. Иисус Христос стал этим безвинным 
заместителем, потому что только Он мог стать 
жертвой за грех, удовлетворяющей справедливость 
и святость Бога. Никто другой не мог сделать этого!  
Да, величие спасения, предлагаемого грешнику, 
заключается в том, что совершил его Сам Бог, и 
совершил через Своего Единородного Сына. Слава 
и благодарение Ему за неизреченный дар Его! Но 
величие этого спасения заключается ещѐ и в том, 
что в нѐм приняли участие не только Бог Отец и Бог 
Сын, но и Дух Святой. Автором, инициатором этого 
спасения был Триединый Бог - Бог Отец, Бог Сын и 
Бог Дух Святой. Мысль о спасении, которая до 
вековых времен родилась в сердце Бога-Отца, была 
осуществлена посредством сошествия на землю 
Сына Божия. И когда Он воскрес и сел одесную 
Отца, Бог - Дух Святой сошѐл на греховную землю, 
чтобы спасение стало реальностью в жизни каждого 
человека, уверовавшего в Иисуса Христа. Как чудно 
Бог усмотрел наше спасение! Не мудрено, что автор 
Послания к евреям называет его "столь великим 
спасением".  
     Но это спасение велико ещѐ и теми гарантиями, 
которые Бог даѐт каждому человеку, принявшему 
это спасение. Грешник не может получить спасение 
никаким другим путѐм. Спасение невозможно 
заработать. Оно не продаѐтся. Оно велико потому, 
что даѐтся совершенно даром. Мой друг, подумай 
только, самое лучшее, что человек может получить, 
предлагается ему даром. Вот почему Христос 
сказал: "Какая польза человеку, если он приобретѐт 
весь мир, а душе своей повредит!" А чтобы 
повредить своей душе, человек должен всего-
навсего равнодушно отнестись к предлагаемому ему 
дару.  
     Спасение, дарованное нам Богом, настолько 
велико и так дорого обошлось Богу: за него должна 
была быть пролита кровь безвинного Сына Божия. 
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Что ещѐ может сравниться с такой ценой?! И если ты 
не примешь спасение как дар, ты не сможешь иметь 
его никакими своими заслугами... Величие этого 
спасения заключается ещѐ и в том, что оно доступно 
всем людям, без исключения, и оно предлагается 
каждому: "Всякий, призывающий имя Господне, спасѐн 
будет." Дорогой друг, подумай, что это спасение 
предлагается и тебе.  
     Иоанн Креститель, первый проповедник Евангелия, 
так представил Христа Спасителя: "Вот Агнец Божий, 
Который берѐт на Себя грех мира...", т.е. берѐт на 
себя грех всякого человека, не делая никаких 
исключений.  
В Послании к евреям, в этой же второй главе, в 9-м 
стихе, сказано: "За претерпение смерти увенчан 
славою и честию Иисус, Который немного был унижен 
пред Ангелами, дабы Ему, по благодати Божией, 
вкусить смерть за всех..."  
     В своѐм 1-м послании апостол Иоанн пишет: "Он 
(т.е. Иисус, наш Ходатай пред Богом Отцом) есть 
умилостивление за грехи наши, и не только за наши, 
но и за грехи всего мира" (1 Иоан. 2:2), а в 4-й главе 
этого же Послания, стих 14-й, он продолжает: "Мы 
видели и свидетельствуем, что Отец послал Сына 
Спасителем миру."  
     Да, величие спасения, даруемого Богом, в том, что 
оно охватывает весь мир, "дабы всякий верующий не 
погиб, но имел жизнь вечную". Слава и благодарение 
Ему!  
     И ещѐ величие спасения в том, что, совершив его 
на Голгофе, Господь поразил и победил дьявола... 
"Для сего-то и явился Сын Божий, чтобы разрушить 
дела диавола" (1 Иоан. 3:8). Бог, богатый милостью и 
любовью, через смерть Сына Своего избавил нас от 
власти диавола, от ада и смерти, и обратил нас от 
тьмы к свету, и дал нам жребий со святыми. И это Он 
сделал для тех, которые "некогда жили, по обычаю 
мира сего, по воле князя, господствующего в воздухе, 
духа, действующего ныне в сынах противления, 
между которыми и мы все жили некогда..." (Ефес. 2:2).  
Благодаря дарованному нам великому спасению, мы 
уже не чада тьмы, а дети света, наследники и 
сонаследники Христа.  
     Представьте себе человека, осуждѐнного на 
смертную казнь. По закону он должен умереть, потому 
что совершил преступление: сознательно, умышленно 
убил человека. Назначен день и час его казни. Жить 
ему осталось совсем недолго. Но вдруг, буквально за 
несколько часов до казни, он слышит шаги. Кто-то 
останавливается у двери его камеры, кто-то 
поворачивает ключ, и дверь открывается... На пороге 
появляется человек с бумагой в руках и говорит: "Вы 
помилованы. Можете быть свободны. Помилование 
подписано главой страны." Можете вообразить, что 
переживает в данный момент человек, осуждѐнный на 
смерть, а теперь помилованный? Он помилован, он 
прощѐн, он свободен.  
     Этот пример может показаться нам 
неправдоподобным. Руководитель какой страны 
отпустит убийцу на свободу, даруя ему полное 
помилование? Я согласен с вами, наверное, никакой 
руководитель не сделает этого. Но, дорогие друзья, у 
меня есть чудная весть для вас. Великое спасение, 

которое Бог усмотрел для нас, гарантирует нам 
полное прощение и безоговорочное помилование. 
Об этом говорит авторитетное Слово Божие: "И вас, 
которые были мертвы во грехах и в необрезании 
плоти вашей, оживил вместе с Ним, простив нам все 
грехи" (Кол. 2:13). Да, Бог простил все грехи наши! 
Да, Он простил каждый наш грех и очистил нас от 
всякой неправды. "Кто Бог, как Ты, прощающий 
беззаконие и не вменяющий преступления... не 
вечно гневается Он, потому что любит миловать. Он 
опять умилосердится над нами, изгладит беззакония 
наши (в подлиннике написано: "попрѐт их под 
ногами Своими"). Ты ввергнешь в пучину морскую 
грехи наши..." (Мих.7:18-19).  
     "Ты избавил душу мою от рва погибели, бросил 
все грехи мои за хребет Свой..." (Ис.38:17). "Я, 
говорит Господь, Я Сам изглаживаю преступления 
твои ради Себя Самого и грехов твоих не помяну" 
(Ис.43:25).  
     Какая милость! Веруя в Иисуса Христа, я 
полностью освобождаюсь от вины греха; веруя в 
Иисуса Христа, я прощѐн Богом, помилован, спасѐн! 
Да, дорогие друзья, мы возвещаем вам великую 
радость: на нашу греховную землю пришѐл 
Спаситель, который есть Иисус Христос, поэтому 
"покайтесь и обратитесь, чтобы загладились грехи 
ваши..." (Деян.3:19)  
     Что значит "загладились грехи ваши"? В 
древности сумма долга человека заносилась на 
восковую дощечку, и эта дощечка хранилась у 
заимодавца. Когда должник полностью выплачивал 
свой долг, заимодавец проводил по восковой 
дощечке горячим утюгом, и таким образом 
заглаживались долги. Именно это Бог делает в 
жизни каждого грешника, принимающего Его 
великое спасение даром, - Он заглаживает грехи 
наши.  
     Обратите также внимание и на то, что прощение, 
гарантированное этим великим спасением, является 
делом Самого Бога. Он, Всемогущий Бог, прощает 
все беззакония твои, исцеляет все недуги твои. 
Разве это не великое спасение? Бог даѐт нам новую 
жизнь! Нас, мѐртвых по преступлениям и грехам 
нашим, Он оживотворил со Христом! Бог, богатый 
милостью, по Своей великой любви, которою Он 
возлюбил нас, простил нам все грехи наши. Да, 
воистину - великое спасение!  
     Никто не может воскресить мѐртвого человека, 
кроме Бога. Никто, кроме Бога, не может так 
простить грехи человека. И притом простить все его 
грехи. Прощение остаѐтся приоритетом Божиим, и 
Он никогда не передаст этих полномочий человеку. 
Прощение, которое даѐт Бог, возможно 
исключительно по заслугам Сына Его, Иисуса 
Христа. Бог может простить наш грех только на 
основании заместительной смерти Сына Своего, 
Иисуса Христа.  
Кто-то должен был взять на себя наш грех. И это 
мог сделать только Тот, Кто Сам был без греха. 
Только таким образом Бог мог удовлетворить 
правосудие. Отдав Сына Своего в жертву за наши 
грехи, Бог мог простить нам наши грехи. Вот в чѐм 
величие нашего спасения! Тот факт, что Христос 
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принял на Себя нашу вину, даѐт нам уверенность, что 
грехи наши были прощены, и прощены не по заслугам 
нашим, а только по великой милости Бога, принявшего 
жертву, - Сына Своего... Ничто другое не может дать 
нам этой уверенности. Как дорого стоило это 
прощение Богу - смерти Его возлюбленного Сына. На 
Него, на Сына Своего, Бог возложил грехи всех нас. 
Как овца, Он был отдан на заклание, чтобы мы могли 
получить прощение.  
     Да, чтобы простить всякое беззаконие наше, 
Христос должен был быть распятым на кресте. Только 
так Бог мог справедливо сгладить грехи наши. Именно 
это и даѐт нам уверенность, что мы прощены. Наше 
спасение гарантировано не просто словом. Будучи 
святым и праведным, Бог не мог просто так простить 
нас. Справедливость Божия требовала наказания за 
грех. Своим непослушанием мы заслужили наказание. 
Но Бог не хотел нашей гибели, и потому Сын Божий 
умер за нас. Он один, взяв на Себя наш грех, таким 
образом мог удовлетворить правосудие Божие. Разве 
это не великое спасение?! Более того, это 
единственное спасение, что и делает его столь 
великим!  
     Подумай только, это спасение гарантирует тебе 
прощение всех твоих грехов, избавляет тебя от 
вечного мучения в аду, гарантирует вечную обитель 
на небесах, а здесь, на земле, - мир, радость и победу 
над грехом.  
     Дорогие мои, подумайте, ведь всѐ это Бог 
предлагает нам совершенно безвозмездно. Ты только 
должен принять Сына Его, Иисуса Христа, и будешь 

прощѐн. И теперь нет тебе никакого осуждения. 
Великое спасение освободило тебя от закона греха 
и смерти.  
     "Посему мы должны быть особенно внимательны 
к слышанному, чтобы не отпасть. Ибо, если чрез 
Ангелов возвещѐнное слово было твѐрдо, и всякое 
преступление и непослушание получило праведное 
воздаяние, то как мы избежим, вознерадевши, т.е. 
пренебрегая, относясь беспечно, к столь великому 
спасению, которое, быв сначала проповедано 
Господом, в нас утвердилось слышавшими от Него" 
(Евр.2:1-3).  
     Есть только один ответ на этот вопрос. Мы не 
избежим вечного наказания, если будем 
пренебрегать предлагаемым спасением. Ибо нет 
другого имени под небом, кроме имени Иисуса 
Христа, которым надлежит нам спастись. Наш 
Спаситель - Господь Иисус Христос, Его великое 
спасение - спасительная лестница для тебя. 
Спасайся, пока не поздно. Неужели ты не 
чувствуешь запаха дыма из преисподней? Сейчас 
время благоприятное, сейчас день спасения; 
сегодня благодать Божия даѐт тебе возможность 
спастись от вечного, неугасимого огня. Не 
пренебрегай данной тебе возможностью. Кто может 
обвинить человека, прощѐнного Богом? Никто! 
Прими Его спасение сейчас. Да поможет тебе 
Господь.                                  

            Ваш друг и брат во Христе, Ярл Н. Пейсти  

 
         

Назидательные миниатюры 
 
 

НЕУДАЧНАЯ РОЛЬ БОГОХУЛЬНИКА 

                         
 

После революции мы проживали в Сибири. 
Мои родители верили в Бога. А я был активным 
комсомольцем, безбожником. 

Как-то раз, на Пасху, наша школа в клубе 
ставила спектакль на антирелигиозную тему. Я 
играл роль священника. Мы много и упорно 
репетировали спектакль, и мне очень 
понравилась моя роль. На постановку нам 
предложили пригласить своих родных. Мать 
категорически отказалась идти и всѐ время 
повторяла: «Сынок, не смейся над Богом!» 
  К назначенному времени я поспешил в 
клуб. Меня, как исполняющего самую важную 
действующую роль, одели в ризы священника, 
которыми я должен был привлечь особое 

внимание публики, а все учащиеся были мои 
прихожане. 

Я гордо посмотрел на себя в зеркало – мне 
приклеили усы, бороду. Но чтоб ещѐ больше 
удивить людей, я перед выходом на  
сцену задумал закурить. Выйдя перед  
всеми, поклонившись под дружные 
рукоплескания учителей, – вот какого 
безбожника сумели воспитать! – я достал 
сигарету, с трудом вставил в рот (мне мешали 
длинные усы и борода) и поднѐс к ней спичку.  

Вдруг – это произошло не по сценарию – 
мои хвалѐные усы и борода вспыхнули, как 
солома. Я в испуге метался по сцене, дети 
заливались от смеха, учителя не знали, что 
делать. Кто-то побежал за огнетушителем. 
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Наконец, один старичок пожалел богохульника 
и замотал мою голову плащом. Я чуть не 
задохнулся. Мой спектакль начинался на сцене, 
а кончился в больнице. Сгорели не только 
приклеенные усы и борода, но и собственные 
брови, веки и волосы на голове. 

Учителям не удалось сделать из меня 
«священника». Но зато молитва моей матери 
сделала это по-настоящему, и я сегодня 
проповедую безбожникам.

 
 
 
    Книгоноша зашѐл в дом и спросил у пожилой дамы, не нуждается ли она в Евангелии. Та ответила 
с досадой: «Уж не сочли ли вы меня за язычницу?»  

И тут же для пущей достоверности велела дочке принести со шкафа еѐ Библию. 
– Не трудитесь, – вежливо заметил книгоноша, – я и без того вам верю. 
– Нет-нет, пусть она принесѐт, чтобы вы убедились, христианка ли я, или нет! 
Девушка принесла книгу и передала матери. Мать открыла Библию и из неѐ вдруг выскользнули  

очки. 
– Ах, вот они, мои пропавшие очки, которые я искала уже более трѐх лет!.. 
 
 

 
Мы живѐм в период благодати, однако не 

стоит спекулировать долготерпением Божьим, 
поскольку «нынешние небеса и земля… 
сберегаются огню на день суда и погибели 
нечестивых человеков…, земля и все дела на ней 
сгорят» (2Пет. 3:7,10).  

Кстати, через 3000 лет после Содома 
провалился в огнедышащие недра земли Порт-
Ройал, пиратская столица на Ямайке. Дикие 
оргии, насилие и убийства происходили там 
ежедневно. Со слов очевидцев, «небо 
покраснело, как раскалѐнная печь. Земля 
поднялась и вздулась подобно морской волне, 
начала трескаться и поглощать людей, сжала их, 
словно ужасными челюстями, из которых 
торчали только головы». Это была Божья кара за 
беззакония. В нашем веке погибли Хиросима и 
Нагасаки, взорвался и вспыхнул реактор на 
Чернобыльской АЭС. Но всѐ это – только 
предвестники более грозных судов Божьих. 

Это случилось совсем недавно во Франции, в 
городе Лилле. Атеист Адриан Гейтс, публично 
поносивший Бога в храме, полном прихожан, 
внезапно вспыхнул ярким пламенем и сгорел 
дотла. Пастор Клемент Тассо прокомментировал 
этот случай так: «Этот человек поносил Бога, и 
Всемогущий наказал его на глазах у всех. То, 

что произошло, страшно, но это наглядный урок. 
Господь не потерпит богохульства, и тот, кто 
оскверняет Его имя, обречѐн гореть в аду, если 
сначала не сгорит прямо здесь, на земле». 38-
летний безбожник многократно срывал службы 
во многих церквях, кричал, что Бог – обман, 
насмехался над верующими. За это его 
неоднократно арестовывали, но выпускали под 
залог. «Он был фанатиком и вѐл себя, как 
сумасшедший, потрясал кулаком перед лицом 
пастыря Тассо», – рассказывала одна из 
прихожанок, Полетт Линье. 

Ни один из двухсот посетителей церкви не 

получил ожогов, мебель не пострадала, а от 

безбожника Гейтса осталась только кучка 

пепла… И душа его, без спасения, пошла в 

геенну огненную, где огонь не угасает.  

Страшно впасть в руки Бога живого! Ведь Он 

– вчера, сегодня и вовеки Тот же. Не всегда, 

разумеется, безумцев постигает подобная участь. 

Но никогда не следует забывать, что Бог есть 

огонь поедающий, и граница Его долготерпения 

может быть гораздо ближе, чем думает 

нечестивец.                                          А.П.Савченко 
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Однажды спросили итальянку, муж которой стал евангельским верующим: «Правда ли, что ваш муж 

переменил религию?» 
– Нет, – ответила она, – это религия переменила моего мужа. Раньше он не имел никакой религии, а 

теперь выбрал себе такую, которая в состоянии изменять сердца людей. Мой муж был пьяницей, 
ругателем, обидчиком, а теперь видите, какой он: тихий и трезвый человек. 

Большинство религий похожи на соль «не солѐную» или свет «не светящий». Они поэтому не 
производят никакого влияния на жизнь и ни к чему не годны. Если же вас не меняет религия, то вам лучше 
переменить религию. 

«Учение Иисуса Христа – это заветы, которым следует подчиняться, обещания, которым нужно 
верить, и примеры, которыми нужно пользоваться ежедневно».  

Александр Македонский заметил среди своих воинов человека по имени Александр, который во время 
сражений постоянно обращался в бегство, и сказал ему: 

– Прошу тебя, либо измени своѐ поведение, либо измени своѐ имя, дабы сходство наших имѐн никого 
не вводило в заблуждение. 
 

 

 

 
Сто лет назад в Чикаго собрались представители всех религий. Христианство представлял Джон Кук 

из Бостона. 
Выступали все и каждый доказывал преимущество своей религии. 
Подошла очередь и для Джона. Он вкратце прочѐл из Шекспира («Леди Макбет») классический 

пример. Женщина стала убийцей. В душе нет покоя: соделанный ею грех мучительно терзает сердце. Еѐ 
руки обагрены кровью. Проснулась совесть. Что делать? Где выход?.. 

– Вы, сэр, можете помочь такому положению? – спрашивает Д.Кук буддиста. 
– Кажется, нет... – последовал ответ. 
– А Вы, – обратился он к магометанину, – можете указать на средство очищения совести? 

Тот опустил голову. Наступило молчание. Тогда проповедник открыл Евангелие и громко, вдохновенно 

прочѐл: «Кровь Иисуса Христа, Сына Божья, очищает нас от всякого греха» (1Ин. 1:7). В этом моя 

религия, –заключил Джон Кук и закончил своѐ выступление. 

Только «Кровь Христа, Который Духом Святым принѐс Себя непорочного Богу, очистит совесть нашу от 

мѐртвых дел для служения Богу живому и истинному!» (Евр. 9:14) 
 

 
 

АСТРОНАВТЫ И ИХ РЕЛИГИЯ 
 

Полковник Д.Скотт, командир космического корабля, выходивший на поверхность Луны, оставил под 
пультом управления маленькой машины «Ровер-1» Библию для будущих посетителей. 

Полковник-астронавт Ирвинг в свой последний день пребывания на Луне цитировал стих из 120 
Псалма: «Возвожу очи мои к горам, откуда придѐт помощь моя». 

Американский астронавт Б.Олдрин, летевший с Армстронгом в первый полѐт на Луну, совершил 
хлебопреломление и прочитал первый стих первой главы Библии: «Вначале сотворил Бог небо и землю». 
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В 1963 году мы жили в городе Антрацит, Луганской области. Папа тогда начинал своѐ служение. На 

квартире, где мы жили у неверующего хозяина, собиралась небольшая группка верующих. Иван, 
неверующий муж Марии, преследовал свою жену за каждое посещение группы. Однажды, когда у нас 
шло собрание, он, сильно разгневанный, ворвался в комнату, схватил папу и потащил к печке, которая 
была раскалена докрасна. 

– Я тебе покажу, как проповедовать! Сейчас посажу на печь и посмотрю на твою проповедь! – кричал 
Иван. 

Это был здоровый мужчина, папа был намного меньше его. Мы, дети, в ужасе закричали, кое-кто 
выбежал на улицу. Это всѐ надо было видеть своими глазами, чтобы быть свидетелями Божьего чуда. 
Папа вдруг перехватил одну руку этого человека и не давал ему дальше двигаться в сторону печки. 

Представьте себе силу этого человека: он свободной рукой достал складной нож, зубами открыл его 
и занѐс над папой. Но в этот момент вбежал в дом наш хозяин с доской, ударил ею по руке дебошира и 
выбил нож. Это было быстрое вмешательство Бога! 

В собрании были женщины, два старичка и дети. Этот человек знал свою силу, и все его боялись. И 
вдруг такое, да ещѐ неверующий человек его не поддержал! Он ушѐл, весь сразу какой-то сломленный, 
душевно и физически. С тех пор он не запрещал сестре Маше ходить на собрание. А папу почтительно 
обходил стороной, как будто какая-то сила не давала ему подойти ближе. 

О.М.Савченко 

 
 

 

      Однажды овдовевшая крестьянка в разговоре с местным проповедником пожаловалась ему на то, 

что несмотря на все свое стремление быть благочестивой, она все же не могла найти мир и душевный 

покой. Проповедник ей сказал: 

– Ничто и никого в этом винить нельзя, кроме твоего неверия! 

– Но ведь я верю всему тому, что вы говорите! 

– Нет, не всему ты веришь. 

– Да нет, всему. 

– Ну, посмотрим. Я тебе сейчас скажу слова, которым ты, наверное, не поверишь. 

– Это было бы очень странно. 

– Итак, я говорю тебе и возвещаю во имя Бога: будь уверена, что грехи твои тебе прощены, ибо 

Христос искупил их и уплатил за тебя. Это ты верой должна осознать. Веришь ли ты в это? 

Oзадаченная и смущенная крестьянка не могла дать утвердительный ответ. Она должна была бы 

радостно ответить: «Да, я верю и вам, и Слову Божию». Но, вместо этого, она предпочла пойти 

привычным ей путем самопомощи и сказала: 

– Да, но я сначала хотела бы исповедоваться в грехах моих. 

– Ты это уже так часто делала и все же не нашла душевного покоя. Таким путем ты никогда покоя 

не найдешь, – возразил проповедник. 

– Да, но почему же? 

– Потому что ты хочешь достигнуть прощения грехов твоих не исключительно путем веры в 

примирение, совершенное Христом. Но не ты одна такова; почти все думают, что Бог простит им их 

грехи ради их исповеди и раскаяния, словом, ради их собственных деяний, а не ради деяний, страданий 

и смерти Иисуса Христа и ради веры в это. И ввиду того, что их слабые и жалкие деяния и покаяния 

слишком убоги, ничтожны и незначительны и не могут снять с них никакого греха, - они и не 

приобретают покоя, стараясь построить его на своих жалких покаяниях. Итак, смирись и поверь Слову 
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Божьему, гласящему: «Он совершил Собою очищение наших грехов» (Евр. 1:3). 

Посему мы имеем во Христе «спасение Его Кровью, прощение грехов по благодати Его» (Ефес. 

1:7). Благодаря заслуге Христа, без всякой собственной заслуги, благодаря Его чистой любви и 

милости мы освобождены от наказания, боязни, ада и сатаны, и с нас сняты грехи благодаря Его 

жертве раз и навсегда. 

Итак, не вследствие твоего покаяния тебе прощаются твои грехи, а ценой самопожертвования 

Христа, принявшего на Себя смерть в Страстную Пятницу. Каково бы ни было твое раскаяние, -  не 

благодаря ему тебе прощаются твои грехи, а благодаря тому, что Христос искупил тебя! 

Я этим не обесцениваю твоего раскаяния, оно необходимо и должно привлечь тебя к вере, дабы 

успокоилась твоя совесть. Но помни: не благодаря твоим деяниям и твоему покаянию тебе прощаются 

твои грехи, а благодаря искуплению Иисусом Христом. Пойми и поверь! 

Ради Него и через Него тебе прощаются грехи, ибо Он был зачат от Святого Духа для тебя, был 

рожден Девой Марией для тебя, был распят, умер и был погребен для тебя, Он воскрес и вознесся на 

небо для тебя. Веришь ли ты в это? 

– Да, теперь я верю в это. Слава и благодарение Богу! Теперь у меня отлегло от сердца, и я теперь 

сознаю, что я полагалась на свои деяния, а не на совершенное Христом. Потому-то я и не находила 

покоя. Я каялась, но никогда не верила. Как слеп бывает человек! Мне уже 50 лет, но я доселе не 

прозрела! 

С этими словами эта женщина, ставшая верующей и зрячей, радостно распрощалась со 

священником. 

Осознай и ты, дорогой друг, эту чудную истину: «Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына 

Своего единородного, дабы всякий, верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную» (Иоан. 3 :16). 

 

 

 

  

 

 

Вы видели когда-нибудь человека, 

отпиливающего сук, на котором он сам сидит? 

В прямом смысле, может быть, вам  и не 

приходилось встречаться с таким явлением, но 

как часто в жизни именно так и бывает: человек 

подгоняет ту лошадку, которая везет его на... 

кладбище. 

Нужны примеры? Их тысячи! Вот один, 

маленький, но яркий. 

Он сидел на скамейке, мрачный, неразго-

ворчивый и кого-то ожидал, посматривая вдоль 

аллеи. 

– Хороший был человек, – рассказывал мне 

знакомый американец, – а теперь вот что от него 

осталось: развалина. Хотите, я вас с ним 

познакомлю? 

Несколько минут спустя мы беседовали с 

Франком. Еще недавно он работал автомеха-

ником; потом спился, потерял работу, теперь 

попрошайничает. После того, когда я купил ему 

два хороших бутерброда и бутылку ―кока-колы‖, 

он разговорился: 

– Несуразная у меня жизнь. Имел жену и 

дочь, потерял их, и с этого все началось. 

Голос Франка, хриплый, басовитый, часто 

обрывался на полуслове. Иногда мне казалось, 

что он вот-вот заплачет. 

– Ну, ничего, смерть всех приберет к рукам, 

всех уравняет: и богатых, и бедных. Кончится и  

моя болезнь... 

– А дальше что? – спросил я. 

– Когда это – дальше? 

– После смерти. 

– После смерти все одинаково смердят. Я был 

во Вьетнаме, нагляделся, нанюхался... 

Был я когда-то бойким молодым человеком, 

женился на красивой, умной девушке. Счастью 

не было конца. Но одно омрачило нашу жизнь: 

жена начала ходить в церковь, а мне это было не 

по душе, я противился. Жена приняла у баптис-

тов крещение, начала петь в хоре. Тут и начались 
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неприятности. Жена должна подчиняться мужу, а 

она наоборот, меня тянет в церковь. 

– Почему же вы не пошли с ней в церковь? 

– Я же не бычок, чтобы меня водить на 

поводку. А что сказали бы друзья? 

– А что друзья говорят теперь? 

– Ну, теперь друзей у меня нет... Так вот, с 

этого у нас и началось; а кончилось тем, что я 

прямо сказал жене: ―Или Христос, или муж‖. 

Жена избрала Христа, и я от нее ушел. Потом 

женился вторично, но попалась такая... (тут он 

сказал ругательное слово), что я ушел и от второй 

жены, а потом запил, потерял работу. 

Два часа я беседовал с Франком о пути 

спасения от рабства греха, о вечном спасении во 

Христе, но до его сознания никак не доходила 

великая и в то же время простая истина: ―Христос 

пришел в мир спасти грешников‖. 

– А зачем их спасать? Все равно умирать, а 

после смерти все одинаково смердят... – твердил 

Франк. – Вы лучше дайте мне один доллар на 

автобус; поеду к первой жене. Может, она меня 

примет... Все-таки она христианка... 

Н. Водневский 

 

 

Твоѐ положение в вечности 
На банкете при дворе Фридриха Великого неверующий генерал насмешливо спросил своего соседа, 

придворного проповедника: 

"Господин проповедник, можете ли вы мне сказать что-либо достоверное о вечности?" 

"Да, господин генерал, - ответил тот, - вы там уже не будете генералом". 

Насмешник замолчал. Он теперь мог поразмыслить о том, какое же положение он займет там. 

 

В Ганновере, в Германии, жила женщина, которая 
открыто выступала против Бога, Его 

Слова и верующих в Него. Она, конечно, не верила, что Иисус Христос воскрес из мертвых и 
что она сама когда-либо воскреснет. 

Чтобы издеваться над святыми истинами и после смерти, она приказала, чтобы на ее 
могилу положили большие каменные плиты и сковали их между собою. На главной плите была 
глубоко высечена надпись. "Эта могила никогда не должна быть вскрыта". Все это сделано по 
ее завещанию, чтобы могила навсегда осталась закрытою и покрытою тяжелыми каменными 
плитами. 

При посещении Ганновера до войны посетителям иногда показывали могилу. Она вскрыта, 
камни отвалены в сторону. Сделало это не злая рука человека, Бог допустил  посмеяние над 
"безумством" женщины: оказывается, маленькое семечко какого-то растения попало под один 
из камней, принялось, росток потянулся к солнцу, вышел наружу, окреп, пустил корни вниз, 
ствол окреп, отодвинул каменные плиты и поднял их. На одной из них все еще можно прочесть, 
что эта могила не должна быть вскрыта. Слабенькое семечко опрокинуло твердое решение 
безбожницы и сделало ее посмешищем для посетителей. 
 

Библия – практичное руководство для жизни 
Однажды свободомыслящий молодой человек насмешливо отозвался в присутствии мужа 

Божия о достоверности Библии, авторство отдельных частей которой, безусловно, не 
установлено. Не долго думая, христианин сказал: 

"Назовите мне, пожалуйста, автора таблицы умножения". 
Молодой человек смущенно замолчал, но потом сознался, что автор ему неизвестен. 
"Не глупо ли с вашей стороны верить в правильность таблицы умножения и пользоваться 

ею, если вы не знаете, кто ее составил?" -сказал христианин. 
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"Но ведь знать имени автора совсем не важно! Важно то, что таблица практически 
применима", - был ответ. 

"Хорошо сказано! - похвалил христианин, - и я держусь того же мнения. Библия уже 
миллионы раз оказывалась практическим руководством для жизни при всевозможных случаях и 
затруднениях". 
 

Однажды атеист спросил верующего сослуживца: 
"А что если в конце вашей жизни после смерти ни окажется такого рая, о котором вы 

проповедуете?" 
На вопрос атеиста верующий ответил следующим образом. "А что, если в конце земного 

пути, за гробом окажется тот вечный ад, который вы, атеисты, отрицаете?" 
"Я надеюсь, что это никогда не случится!" - сказал атеист.  
"Вы надеетесь, - переспросил его верующий и добавил, - вот в этом то и вся разница 

между вашими убеждениями и моими. Вы живете ни на чем не основываясь, ложными 
надеждами, а я живу верою, основанной на исторических фактах, на непреложных обетованиях 
Божиих, на духовном опыте верующих людей всех веков, на моем личном опыте и на 
бесчисленных свидетельствах всей Вселенной и на свидетельствах окружающей нас земной 
природы, которые говорят каждому здравомыслящему человеку красноречивее слов и всех 
научных теорий, что, если есть создание, значит, есть и Создатель" 
 

 
Проповедник Р. Харис однажды был приглашен в городе Атланта штата Джоржия 

проповедовать заключенным в тюремном лагере. Когда мужчины расселись, кто на траве на 
солнышке, а кто под деревьями в тени, один из них поднялся на платформу грузовой машины, 
чтобы представить проповедника. Свое слово он начал так: 

"Несколько лет тому назад в одном небольшом селении штата Джоржия жили два 
мальчика. Они вместе ходили в школу, вместе играли и вместе посещали воскресную школу и 
церковные богослужения. В свое время один из них перестал посещать воскресную школу и 
церковь, объясняя свое поведение тем, что уже "перерос эту необходимость в детской забаве".  

Другой из этих мальчиков продолжал посещение воскресной школы, религиозных 
собраний, принимая участие в церковной жизни среди молодых людей, потому что чувствовал 
в этом необходимость и духовную пользу. Тот мальчик, который не оставил воскресной школы 
и церкви, сегодня утром будет нашим проповедником, а тот, который оставил, представляет 
вам этого проповедника". 
 

Однажды доктора пригласили к больному в Нью-Йорке. Он застал молодого человека совсем 

беспомощным. Когда он подошел, молодой человек заговорил: 

"Доктор, я не хочу, чтобы вы меня обманывали, я желаю знать правду. Очень ли серьезно мое 

положение?" 

Доктор, исследовав его, ответил: 

"Мне очень больно сказать это, но вы не переживете этой ночи". 

Молодой человек вздрогнул и воскликнул: 

"Итак, в конце концов, я упустил". 

"Что упустил?" - спросил доктор. 
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"Я упустил вечную жизнь, я откладывал следование за Иисусом, хотя все время намеревался когда-

то последовать за Ним. Я считал, что имею массу времени и не спешил исповедать Его". 

Доктор, будучи человеком верующим, посоветовал: 

"Но еще не совсем поздно. Воззови к Господу о помиловании". 

"Нет, - возразил юноша, - я всегда презирал каявшихся перед смертью. Это жалкие трусы. Но я 

ожидал слишком долго и, в конце концов, упустил". 

Доктор провел большую часть дня у постели умирающего, стараясь привести его к Иисусу, но 

молодой человек решительно отказался и отошел из мира со словами на холодеющих устах: 

"Я упустил!" 

Писание говорит: "Вот, теперь время благоприятное, вот теперь день спасения" (2 Кор 6, 2). 

Посему, так говорит Дух Святой: "Ныне, когда услышите глас Его, не ожесточите сердец ваших". 

(Евр.3,7-8). 

"Итак, оставляя времена неведения. Бог ныне повелевает людям всем повсюду покаяться" (Деян. 

17,30). 

 

 

   
Богатые светские родители, заметив, что их дочь стала беспокоиться о своей душе, 

сделали все возможное, чтобы заглушить в ней работу Духа Божия. Они пообещали ей самое 
красивое и богатое платье, если только она согласится снова вернуться на бал, на танцы. И 
она уступила своим родителям... 

Спустя некоторое время, когда эта девушка опасно заболела и была при смерти, она 
велела принести в свою комнату то бальное платье и, показывая его своим родителям, она 
сказала: 

"Вот, это платье - цена моей души! Предложив его мне, вы вернули меня в мир, и теперь я 
умираю, будучи неспасенной!" 
 

 
Как вы проводили жизнь? 

 
 
На Пилат-гору в Швейцарии ведет зубчато-колесная железная дорога. Однажды во время 

езды пассажир обратился к машинисту и спросил его: 
"А что, если локомотив откажет?" 
"Тогда дело зависит от тормоза - сможет ли он удержать поезд". "А если один тормоз не 

выдержит, тогда дело зависит от второго тормоза". 
"А если и второй тормоз сдаст?" "Тогда дело за вами, как вы проводили жизнь до сих пор". 

 

 
 
 
Один человек, работавший на металлургическом заводе, был часто зван верующими 

христианами начать новую жизнь. На что он всегда отвечал: 
"Это слишком опасно, так как за это преследуют. Но, как только я доживу и оформлю 

пенсию, так сразу начну ходить на богослужения и начну новую жизнь " 
И вот настал день, когда он оформил пенсию. В цехе завода он подошел к одному брату и 

сказал: 
"Я только что получил последнюю подпись для пенсии. Теперь и я буду верующим". 
Сказав это, он прошел три шага и упал мертвым. 
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Евангелист Джон Гарпер беседовал с одним молодым человеком о спасении, когда палуба 

знаменитого корабля "Титаник" затряслась. Корабль столкнулся с айсбергом... Через некоторое время 

корабль уже ушел на дно. 

Джон Гарпер, держась за доску, вынырнул недалеко от молодого человека, которого он звал ко 

спасению и теперь он спросил его: 

"Спасен ли ты?" 

"Нет", - ответил он. 

"Веруй в Господа Иисуса Христа и будешь спасен". 

После этого высокая волна унесла его. Но вскоре волнующееся море принесло его опять назад, и 

опять он спросил: 

"Спасен ли ты?" 

"Нет, я не могу сказать, что я спасен". 

"Веруй в Господа Иисуса Христа и спасен будешь". 

Это были последние слова Джона Гарпера. После этого волны навсегда их разлучили. 

Вскоре после гибели "Титаника" в газетах было опубликовано свидетельство одного шотландца, 

который писал: 

"Я - последний человек, который спасся от вечной погибели через свидетельство Джона Гарпера". 

 

 

 
 

 

13 ноября 1950 года в узких пасмурных коридорах большой каменной казармы в Бремене стояла 

молчаливая очередь. Здесь были русские и украинцы, пoляки и чехи, эстонцы и латыши, словом, люди 

«двунадесяти языков». Пожилые и молодые, мужчины и женщины, подростки и дети терпеливо ждали 

своей очереди, которая продвигалась довольно быстро. Оживленно работала канцелярия: шла последняя 

проверка по переселению в Америку. Завтра предстояла погрузка на пароход. Небольшая группа 

верующих евангельского исповедания воспользовалась этим случаем, чтобы каждому, отправляющемуся в 

дальний путь, вручить Евангелие на родном языке. У выходной двери, в конце очереди, было поставлено 

два стола с книгами и брошюрами. Каждый, получивший номер на пароход, подходил к нашему столу с 

радостью на лице. 

 

Мы спрашивали по-немецки: 

– На каком языке вы говорите? И, получив ответ, давали несколько брошюр со словами: 

– Вот вам в путь для полезного чтения. Обязательно прочтите. Это важно для вас. А Евангелие не 

хотите? 

– О да, прошу, если можно. … 

Скоро все запасы литературы подошли к концу и на наших столах почти ничего не осталось… 

…Через некоторое время к нашему столу подошел черноволосый молодой парень и бросил на стол 

Евангелие, которое мы ему только что дали. 

– Фанатики! Дурманите людям головы, – произнес он с гневом. 

Я посмотрел на молодого парня с красивыми чертами лица, и чувство глубокого сожаления 

наполнило мое сердце. 
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Утром в барачном общежитии загорелись огни раньше обыкновенного: люди готовились к отправке 

на пароход. У всех настроение приподнятое, веселое: впереди мерещилась богатая Америка. 

Собираясь в дальний путь, люди выбрасывали ненужные вещи в бочки, расставленные по коридорам. 

В бараке стоял оживленный говор, хлопали дверьми. 

Я оставлял барак одним из последних. Среди старой, поношенной обуви, разбитых чашек, 

закопченных кастрюль, котелков и прочего домашнего скарба, выброшенного за ненадобностью, я увидел 

несколько новых Евангелий, из тех, что мы раздавали вчера. Тяжело стало от сознания, что многие 

славяне так непочтительны к Слову Божьему, так смело и рискованно отвергают Его зов. 

Я поднял несколько книг и взял с собой на пароход. Знал: будут нужны. 

Во дворе я рассказал об этом знакомому литератору. 

– Скучная эта книга – Евангелие... Читал я когда-то. Выдумки, – ответил он. – А в Бога я верю, не 

безбожник. 

– Откуда же мы знаем о Боге, если не из Евангелия? – спросил я. 

– А что нужно знать о Боге? Признавать Его можно и без Евангелия. 

– Дело не в признании. Поверить надо и принять Христа Спасителем, – говорил я ему на пути к 

пароходу. 

– Для меня лучше один раз увидеть, чем сто раз поверить. Больше пользы. Во что верить, когда 

ничего не видно? – отвечал литератор, переходя на спорный тон. 

– Как видеть, если глаза закрыты? – спросил я. 

– На, это уж, допустим, не так... Глаза у меня орлиные. Политических проходимцев насквозь вижу, – 

не без гордости закончил литератор и переключился на свою излюбленную тему об украинцах-

шовинистах... 

14 ноября, в темную, непроглядную полночь пароход «Генерал Гарри Тейлор» внезапно вздрогнул, 

глухо загудел и, заметно покачивая наши кровати, отшвартовался, взяв курс на Америку. 

Утром, проходя Ламанш, пароход отчаянно качало. Ноябрь – тяжелый месяц для плавания. Шел 

крупный дождь, сильный ветер не давал открыть двери, чтобы выйти на палубу. Стеной поднимались 

высокие морские волны, били в корабль, бросая его, как щепку. Многие заболели морской болезнью, 

сидели на ступеньках с белыми мешочками наготове. Меня непривычно тошнило. С трудом я выбрался на 

палубу, для безопасности обтянутую канатом. Хотелось подышать свежим морским воздухом. Навстречу 

мне, сгибаясь под сильным ветром, два матроса несли носилки. Я последовал за ними. У кормы стояло 

несколько пассажиров и эмиграционный чиновник, а на полу с лицом, обращенным к небу, лежал человек. 

Я взглянул на него, и небывалый страх охватил меня с головы до ног. Лежал тот молодой парень, который 

всего только два дня назад, в Бремене, не пожелал иметь Евангелие и бросил его на стол. Узкий красивый 

рот его был полуоткрыт, словно он хотел что-то сказать, помутневшие глаза открыты, мокрый 

порывистый ветер небрежно трепал его густые черные волосы. 

Вскоре мы узнали о случившемся. Страдая морской болезнью, он вышел на палубу прогуляться, 

поскользнулся и от сильного порыва ветра упал навзничь, ударившись головой о железную решетку. 

Матросы нашли его мертвым. 

Днем я встретил в столовой литератора. Он ел с аппетитом, и я завидовал ему. О морской болезни он 

не имел представления. 

– Вот вам тема написать правдивый рассказ, – сказал я ему и напомнил о роковой смерти молодого 

пассажира, которого, как говорили его друзья, ожидала в Чикаго его невеста. 

– Я не люблю такие темы, – пробурчал литератор. Он был явно не в духе. 

На следующий день эмиграционные чиновники разрешили иметь евангелизационное собрание. В 

большом зале пароходного клуба собрались люди. Литератора не было, хотя я его приглашал. 

После обеда дул умеренный ветер. Впервые над океаном выглянуло большое красное солнце. 

Неугомонно кричали прожорливые чайки. У бортов стояло множество пассажиров. Вдруг на палубе 

появились матросы, одетые в парадную форму. Машина резко перешла на тихие обороты, корабль почти 

не двигался. 

– Что это значит? – спросил я у соседа. 

– А ты разве не знаешь? Похороны будут. Пойдем поближе и посмотрим... 

Тело несчастного молодого человека, зашитое в мешок, подняли на палубу. К мешку привязали 

цементную глыбу для веса. На борту укрепили специальную доску. 
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Пришел капеллан, молодой серьезный американец. Он открыл Евангелие и начал читать: «Блажен и 

свят имеющий участие в воскресении первом: над ними смерть вторая не имеет власти... Тогда отдало 

море мертвых, бывших в нем, и смерть и ад отдали мертвых, которые были в них; и судим был каждый по 

делам своим» (Откр. 20:6,13). 

Я оглянулся. Вблизи стоял литератор. Внимательно слушая капеллана, он погрузился в глубокое 

раздумье. Все молчало. Только легкий ветерок трепал звездный американский флаг, поднятый над телом, 

да слегка поскрипывали снасти. 

Затем раздалась команда. Бесшумно скользнул по доске белый мешок и тяжело ударился о воду, 

обдавая крупными синими брызгами борт корабля. И снова загудели машины, и снова, набирая скорость, 

пароход отправился в путь, оставляя за собой бурлящий, пенистый след. 

Уже было темно, когда в толпе, бесцельно снующей по палубе, я заметил литератора. 

– Вы знаете, – сказал он, – после этого случая у меня пропал интерес к политике. Наверно, я изменю 

курс. Пора и о душе подумать... 

– Бог вам в помощь, – сказал я, не скрывая радости. – Будете счастливы, не пожалеете. 

— Кстати, нет ли у вас лишнего Евангелия? Надо бы мне кое-что посмотреть, – несколько смущенно 

спросил литератор в конце беседы. 

Он охотно принял Новый Завет, который я нашел среди мусора в бременской казарме. Думаю, 

литератор хранит его и сегодня.                                                                                         Н. Водневский. 

 

 

В ШАГЕ ОТ СМЕРТИ 
      В свое время, конечно, я был неверующим. Служил в армии замполитом, и 

никто из моих будущих друзей и, прежде всего, я сам, не мог даже представить, 

что когда-нибудь буду христианином. Но Бог распорядился иначе. 

     Однажды от нечего делать открыл какой-то журнал. Мое внимание привлекла 

рубрика ―Погадай себе сам‖. Надо было выбрать какую-то цифру из ста. Я наугад 

ткнул и попал в цифру 79. Прочитал и ужаснулся, что сам себе нагадал: 

―потеряешь здоровье, красоту, а потом придет твоя смерть‖. Естественно, 

настроение испортилось. Попробовал переиграть и... опять попал на 79. 

     Как-то после этого зашел в церковь, мимо которой ездил на работу, увидел там 

надписи: •Побойтесь Бога‖ и ―Воздайте славу Христу‖. Посидел. Не понравилось. 

На что еще обратил внимание в церкви: лица людей - очень одухотворенные. И 

общались они друг с другом с любовью. 

     Осенним ноябрьским днем 1996 года возвращался поздно со службы. И опять 

мое внимание привлекла эта красивая баптистская церковь. Может еще и потому, 

что настроение было отвратительное, дома случались конфликты, на работе тоже не все ладилось. И тут 

вдруг обернулся к этой церкви и, что никак от себя не ожидал, обратился к Богу: ―Господи, дай мне веры, 

как верят эти люди. Я хочу быть таким же. Только докажи мне, что Ты есть. Я ведь, ты знаешь, упрямый‖. 

Прошло какое-то время после моего обращения к Богу. В 1997 году мне надо было поехать в Чечню по 

делам. Прямо на границе меня остановили таможенники. И тут все началось...  

     Меня взяли в плен, бросили в застенки их службы безопасности. Вместе со мной в камере сидел один 

дед. Его схватили за шпионаж, как агента ФСБ, хотя он был слесарем и понятия не имел, кто такие эти 

―агенты‖. Это был ад: избивали ногами, ломали ребра, рвали на куски. Представьте: били меня шесть 

человек, а их полковник, наблюдавший за этим, протягивал автомат и предлагал: ―Пристрели этого деда, и 

мы тебя выпустим‖. Когда я отказался, двое человек взяли меня за голову, а полковник приставил к горлу 

нож и сказал: ―Ты знаешь, мент, я друг Басаева, меня ничто не остановит. Пристрели его‖. И хотя у меня 

был животный страх перед смертью, я все равно отказался. И тогда он стал пилить этим ножом мне шею. 

С минуту пилил и смотрел мне в глаза. А, когда, понял, что мне все равно, что я уже ―там‖, оставил меня, 

напоследок попинав сапогом. 

     Помню, что первое, о чем я подумал перед лицом смерти: ―Куда потом? Где я буду?‖ И в памяти 

всплыло красивое здание майкопской церкви: ―Вот если бы я был верующим! Как же так? И Бога со мной 
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не будет, когда придет моя смерть‖. Это сейчас я понимаю, что именно с этого момента и началась моя 

связь с Богом. Как-то предложил деду вместе помолиться, и мы стали вспоминать молитву ―Отче наш‖. 

Это было на другой день после того, как полковник хотел мне отрезать голову. И вот чудо: после молитвы 

отношение охранников ко мне переменилось. Если раньше они готовы были арматуру нашей клетки 

порвать, чтобы до нас добраться, то теперь даже сигареты стали бросать. А еще воды стали вдоволь давать 

вместо прежних ста граммов. Это была уже первая искорка веры. 

     Вскоре нас перевели в другую камеру - получше. И там, среди кучи мусора на полу, попался мне 

желтый листок с... 90-м Псалмом. Я схватил этот листок и запрятал поближе к сердцу. И урывками, когда 

нас выгоняли на работы, стал его читать. И...молиться. 

     Затем меня перевели в подвал. Снова начались допросы, избиения. Со мной сидел один парень из 

Прибалтики - ―солдат удачи‖. Поехал воевать с русскими войсками - деньги ―зашибать‖. Разговорились с 

ним о Боге. Я поделился с ним своим сокровенным желанием почитать Евангелие. Парень дал мне Новый 

Завет. Я читал его днем и ночью, благо лампочка горела круглосуточно. И всякий раз после чтения 

Евангелия я становился на колени и молился. 

     Приехали за мной, как всегда, неожиданно. Сказали, что повезут ―на тот свет‖. И действительно, я туда 

чуть не отправился: четыре раза натягивали на голову пакет и душили. Наконец, привели в себя и 

приказали раздеться, добавив: ―Сейчас умрешь, как собака‖. Моим последним желанием была просьба 

помолиться. Встал с молитвы спокойным. Стреляли в меня из пистолета, патрон оказался холостым. 

Вернули назад в следственный изолятор. Потом опять вывели на расстрел, и снова спектакль повторился. 

Тем временем подходил тот самый 79-й день.  

     Но именно в этот день, 26 июня, меня освободили из плена. Уверен, что освободили меня именно 

потому, что я уверовал. Ведь русскому офицеру, майору, там не выжить. Если бы я остался неверующим, 

то обязательно бы умер. Но, когда человек становится верующим, он как бы отодвигает эту черту, ломает 

уже написанный сценарий жизни. Потому что там, в этом подвале, где ничего не было, Бог дал все: веру, 

Евангелие, доказательства... 

 

Сергей Батлук. 

"КАК СТАТЬ СЧАСТЛИВЫМ" 
  

  

      Рассказывают, что одного попугая научили выговаривать слова: "Я очень счастлив". 
Однажды в доме, где жил этот попугай, произошел пожар. От испуга попугай начал 
выкрикивать заученную фразу, и чем больше огонь приближался к нему, тем сильнее он 
кричал: "Я очень счастлив!". Пламя охватило весь дом. Попугая спасти не удалось, и он погиб 
со словами: "Я очень счастлив".  
     В нашей жизни происходит нечто подобное. Многие люди стоят на краю погибели и говорят: 
"Я счастлив". В грехе и без Бога счастья не бывает. 
     Что такое счастье? Сын спрашивает у своего отца: "Папа, скажи, что такое счастье?" Отец 
подумал и ответил: "Женишься и тогда узнаешь, что такое настоящее счастье…, но будет 
слишком поздно". 
     Говорят, что счастье - это любить и быть любимым. Если недостаѐт любви, это уже 
несчастье. Другие утверждают, что счастье - это знать своѐ будущее. В одной газете я увидел 
рекламу: "Счастье - это компьютер, подключенный к интернет". Как видите у каждого человека 
свое понятие счастья. 
     Если сложить все эти мнения, можно вывести следующее определение счастья. Счастье - 
это удовлетворение духовных и физических потребностей человека. Однако проблема в том, 
что есть много вещей, которые препятствуют человеку быть счастливым. 
     Миллионер из Техаса признался: "Я думал, что счастье покупается за деньги, но я 
разочарован: это не так". Одна кинозвезда разрыдалась и сказала: "У меня есть деньги, 
обаяние и популярность; мне следует быть самой счастливой женщиной в мире… но я жалка. 
Почему?". После того, как известный полководец Александр Македонский силой своего оружия 
достиг пика славы, он погрузился в глубокую печаль. Потому что, как он выразился: "Не 
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осталось стран, которые можно было бы завоевать". 
     Богатство, слава, власть и удовольствия не сделали этих людей счастливыми. Мы можем 
всѐ это иметь, но если в нашем сердце нет источника счастья - Иисуса Христа, тогда можно с 
уверенностью сказать, что мы самые несчастные люди на свете. Почему? Потому, что мы 
ищем счастье там, где его заведомо быть не может. 
     Кто-то ищет счастье, в наркотиках, алкоголе или азартных играх; но такими способами 
совершенное удовлетворение души не достигается. Нам нужно такое счастье, которое 
приносит в жизни прочные устои, а не поверхностное счастье, которое зависит от случайных 
обстоятельств. 
     Многие думают: "Для того чтобы быть счастливым, нужно иметь злое сердце и вовсе не 
иметь совести". Достигать счастья таким способом просто не нормально! 

     Что же делать? Как стать счастливым? Библия дает ответ на этот вопрос. В книге Псалтирь, 
в первом псалме с 1 по 3 стих записаны такие слова: 

     "Блажен муж, который не ходит на совет нечестивых и не стоит на пути грешных и не сидит 
в собрании развратителей, но в законе Господа воля его, и о законе Его размышляет он день и 
ночь! И будет он как дерево, посаженное при потоках вод, которое приносит плод свой во 
время свое, и лист которого не вянет; и во всем, что он ни делает, успеет." (Пс.1:1-3)  

     Итак, как стать счастливым? 
     Во-первых, нужно отвернуться от греха. "Блажен муж (т.е. счастлив тот человек), который не 
ходит на совет нечестивых и не стоит на пути грешных и не сидит в собрании развратителей". 
Счастлив тот человек, который отвернулся от греха и не даѐт ему места в своѐм сердце. Если 
вы желаете стать по-настоящему счастливыми людьми, первое, что вам нужно сделать - это 
отвернуться от греха. 
     Во-вторых, нужно повернуться к Богу. Для того, чтобы стать счастливым, нужно не только 
отвернуться от греха, а также ещѐ и повернуться к Богу. Написано, "но в законе Господа воля 
его, и о законе Его размышляет он день и ночь!". Сегодня всем нам нужно принять в своѐ 
сердце Иисуса Христа, как своего Господа и Спасителя, полюбить Его Слово - Библию, 
размышлять над Божьими словами и исполнять их в своей жизни. 
Если сегодня спросить людей "счастливы ли вы?", большинство по разным причинам ответит 
"нет". Я несчастный, потому что мне кто-то изменил. Я несчастный, потому что болезни 
замучили меня. Я несчастный, потому что на работе полгода не выдают зарплату. Счастье 
человека очень временно, поэтому люди не знают, что такое настоящее счастье. 
     В чѐм же причина несчастья людей? Библия говорит, что причина - человеческий грех. 
Первые люди, Адам и Ева, не знали что такое несчастье. Они не знали, что такое болезни, 
измена, усталость и голод. Они не знали, что такое смерть. Они жили в Раю. Но когда они не 
послушались Бога, в мир вошли смерть и болезни, появилось зло. 
На протяжении многих веков люди продолжают грешить. Именно поэтому человечество не 
знает, что такое настоящее счастье. Секрет к счастью мы находим в Библии.  

     "Блажен, кому отпущены беззакония, и чьи грехи покрыты!  
Блажен человек, которому Господь не вменит греха, и в чьем духе нет лукавства!" (Псалом 
31:1-2.) 

     Безмерно счастлив тот человек, кому прощены грехи. Человек грешит, но Бог хочет чтобы 
человек просил у Него прощение, чтобы быть счастливым. Господь желает, чтобы люди 
покаялись перед Ним в своих грехах. Покаяние - не означает сожалеть о содеянных грехах, не 
означает - каяться по праздникам, а потом продолжать ругаться, думать о ком-то плохо и 
обманывать. Как Лермонтов когда-то говорил: "Грешу и каюсь, каюсь и грешу". Это не есть 
настоящее покаяние.  
     Покаяться - означает, отвернуться от греха и повернуться к Богу. Покаяться - это изменить 
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образ жизни и мыслей, отвернуться от всего того, что не угодно Богу. 
Результат настоящего покаяния - жизнь человека с Богом. "И будет он как дерево, посаженное 
при потоках вод, которое приносит плод свой во время свое, и лист которого не вянет; и во 
всем, что он ни делает, успеет". Человек, посвятивший свою жизнь Господу, будет находиться 
под Его защитой и водительством. Он будет иметь счастье, радость и мир в своей душе. 
     Итак, как стать счастливым? 
     Во-первых, нужно отвернуться от греха. Во-вторых, нужно повернуться к Богу. Человек 
создан для счастья, как птица для полѐта, но многие люди так и не смогли расправить свои 
крылья и полететь за ним.  
     Один из директоров Венского городского театра в конце своей жизни сказал: "Когда меня 
похоронят, на моей могильной плите можно будет прочитать: "Всю жизнь ему улыбалось 
счастье, но он никогда не был счастлив". 
     Достигнуть настоящего счастья - как в этой жизни, так и вечности - можно лишь с Иисусом 
Христом. В одной песне есть такие слова: "А счастье, счастье где-то рядом, с Христом лишь 
примириться надо".  
     Человеку нужно нечто большее, чем то, что он имеет! Все вещи на этой земле, пусть даже 
они и кажутся такими желанными, не могут удовлетворить самые глубокие потребности 
человеческой души. Мы имеем божественное происхождение. В Библии говориться, что Бог 
вдохнул в человека душу, и поэтому мы не можем получить полного удовлетворения и быть 
по-настоящему счастливыми без Бога. Другого способа просто нет! Человек находится под 
властью греха, и отсюда все его несчастья, все его беды и беспокойство. Но всякий, кто 
примет Спасителя, посланного Богом, Иисуса Христа, получит прощение своих грехов, 
успокоение совести и радость вечной жизни. Только Бог через Иисуса Христа может дать вам 
настоящее счастье! 

Аминь. 
 

 

Этого недостаточно 
И. Н. Екеринг 

 

Был ли это сон?... Однажды я вижу группу мужчин и женщин, которые направлялись к 

великолепным воротам, сделанным из цельного жемчуга. Ворота были полуоткрыты, и через них была 

видна улица с мостовой из чистого золота. Перед этими воротами стоял ангел в белоснежной сияющей 

одежде. Когда он увидел группу людей, его взгляд померк от печали. Эти люди были одеты в длинные 

одежды, которые когда-то ослепляли своей белизной, но со временем стали испачканы и грязны. Несмотря 

на все это, они шли вперед радостные, как люди, идущие уверенно к своей конечной цели. Последний из 

группы был одинок и смотрел на свою грязную одежду без надежды. Он горько плакал. Первый же, 

достигший ворот, имел вид гордый и спесивый, неся на себе мешок с золотом. И уже хотел опустить его у 

ног ангела, как тот его остановил.  

«Одно мгновенье, — сказал ангел, — что это за деньги?» — «Здесь 4 миллиона, вполне достаточно, 

чтобы заплатить за право на вход в эти ворота. Никто на земле мне еще не сопротивлялся, и все предо 

мною преклонялись. Пусти меня!» Но ангел, смотревший на мешок у своих ног, ответил ему: «Этого не 

достаточно!» И после краткого молчания продолжал: «Почему твое платье так грязно?» — «Ты 

понимаешь, — ответил человек с миллионами, — иногда приходится брать деньги в грязи, и я не всегда 

шел чистой дорогой. Но все же я никогда не думал, что я такой грязный!»  

Но другой человек прервал разговор, он был сгорблен, с седыми волосами, и имел вид 

постаревшего прежде времени. Он указал ангелу на большой молот в его руках. «Это я тебе приношу, как 
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право на мой вход в эти ворота и как символ моего непрерывного тяжелого труда в моей жизни». Ангел 

посмотрел на него с сожалением и сказал: «Этого не достаточно! Каким образом случилось, что твое 

платье так грязно?» — «Ты думаешь, что у меня было время заниматься собой? Посмотри на других: они 

еще грязнее меня».  

Одна женщина вышла из группы и подала ангелу большой пакет с письмами и сказала: «Прочитай 

их, они написаны людьми, которым я делала добрые дела. Все они меня горячо благодарят. Так как я была 

так добра, небо должно быть открыто для меня!» Ангел даже не постарался взглянуть на эти письма. 

«Этого не достаточно! — сказал он ей, — можешь ли ты мне сказать, почему так грязно твое платье?» — 

«Экая важность! — сказала она ему, — не лучше ли делать добрые дела по своей совести, чем заниматься 

подобными глупостями!»  

Потом еще один человек предстал перед ангелом. Он нес огромную Библию. «Вот книга, которую я 

изучал всю мою жизнь», — сказал он гордо, — опроси меня, я тебе отвечу на все вопросы, хотя бы самые 

трудные». Но ангел не задал ему ни одного вопроса. «Этого не достаточно! — строго сказал он, — важно 

то, что твое платье так грязно». Человек посмотрел на себя: «Да, это верно. Но я никогда не замечал его 

цвета. В самом деле, свет, который исходит из этих врат, делает мое платье грязным и ничтожным». И со 

стыдом поспешил скрыться в толпе.  

После того подошла женщина, у которой платье было пропитано ароматами. «Запах моего платья, 

— сказала она, — свидетельствует о моей привязанности к церкви. Я ее посещаю почти каждый день». 

Аромат также не понравился ангелу. «Этого не достаточно! Твое платье пропитано духами, но оно 

вызывает отвращение. Ты не можешь войти в эти ворота в таком виде». — «Ничего не понимаю, каждую 

неделю я давала платье в стирку и мне всегда возвращали его в таком виде, уверяя, что оно чистое».  

Еще одна женщина приблизилась с огромным молитвенником. «Я тебе приношу 3.612.257 молитв», 

— сказала она ангелу с некоторым удовлетворением. — «Этого не достаточно! — сказал он, — почему 

твое платье так грязно? Не читала ли ты завета Иисуса: «А молясь, не говорите лишнего, как язычники: 

ибо они думают, что в многословии своем будут услышаны» (Матф. 6:7). «Простите, — сказала женщина, 

— но меня уверили, что если читать молитвы, то все трудности жизни исчезают! Увы! оказывается, что 

это не верно», — добавила она со слезами.  

На блистательном фоне ворот показалось бледное лицо человека с печалью. «Я страдал, много 

страдал», — сказал он. «Этого не достаточно! Твоя одежда не достаточно чиста, чтобы войти сюда», — с 

сожалением сказал ангел. «Я думал, что мои страдания и слезы достаточны, чтобы омыть мое грязное 

платье», — сказал он.  

Наконец приблизился последний из группы. Он также рыдал, и чтобы доказать ангелу свою 

перемену, казался послушным. «Я старался искупить мои грехи, но я вижу, что мое платье грязно, и я еще 

больше наказан». «Этого не достаточно!» — ответил в последний раз ангел.  

В этот момент приблизился человек с сияющим лицом, и глаза его отражали дивный свет любви, в 

чертах лица лежал глубокий мир и смирение. Ангел ему улыбнулся и пропустил, не задавая никакого 

вопроса. «Почему этот, который не принес с собой ничего, может войти в ворота так свободно, без всяких 

препятствий?» — закричали все из группы. «Заметили ли вы белоснежность его платья? Он вымыл его в 

Крови Агнца (Откр. 7:14, 15). Этого достаточно, чтобы войти, и это обязательно... Слышали ли вы, что 

Кровь Иисуса Христа очищает от всякого греха?» — «Да, да, но мы верили, что имеются другие средства, 

которые действительны. Мы ошиблись и мы хотим делать то, что ты говоришь, и отмыть наши одежды в 

этой драгоценной Крови Христа»... — «Теперь уже поздно, — сказал ангел, — нужно было это совершить 

перед тем, как предстать перед вратами неба».  
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Я вижу эту группу исчезающих в тени духовной смерти и слышу ужасные крики безнадежья 

сердец, разрывающихся от вечного, безутешного горя. Мою душу охватил страшный мрак преисподней...  

Я проснулся, и к моему счастью это был сон, который предостерегал меня. Я пришел к моему 

Искупителю, и Он омыл меня Своей драгоценной Кровью, пролитой за грешников на Голгофском Кресте. 

И эта Божия милость не за какие-то наши дела. «Ибо благодатью вы спасены через веру, и сие не от Вас, 

Божий дар; не от дел, чтобы никто не хвалился (Ефес. 2:8-9). Кровь Иисуса Христа, Сына Божия, очищает 

нас от всякого греха. Имеете ли Вы белую одежду, омытую Кровью Агнца, дорогой читатель? 

 
 
 

 
 
 
На далѐком севере находятся места, где люди собирают яйца морских птиц, вьющих свои гнѐзда на 

высоких обрывистых скалах вдоль берега моря. 
Один из охотников заметил большое гнездо, находящееся на выступе скалы, но намного ниже места, где 

он стоял. С выступа скалы было очень непросто спуститься по верѐвке вниз. Но гораздо труднее было бы 
подняться опять наверх, так как нижняя площадка находилась как раз под верхней.  

Как бы там ни было, но наш герой решил добраться до желанного гнезда. Для этого он вколотил в землю 
железный штырь, прикрепил к нему верѐвку и начал спускаться вниз. Очутившись на одном уровне с 
гнездом, он стал постепенно раскачиваться взад и вперѐд. Раскачавшись настолько, чтобы ногами достичь 
выступа с гнездом, он благополучно спрыгнул на площадку, балансируя руками для равновесия и 
устойчивости. 

Это был нелѐгкий маневр, но при самообладании и ловкости ему это удалось блестяще. Утешаясь 
удачей и не сознавая своего настоящего положения, охотник, забыв о верѐвке, выпустил еѐ из рук, которая с 
сиденьем, прикреплѐнным к еѐ концу, отлетела назад почти с такой же силой, как и тогда, когда на ней 
держался человек. Только сейчас он осознал всю опасность своего положения. Казалось, что страшная 
смерть смотрит ему в глаза.  

Мгновенно сообразив, охотник понял, что если он не прыгнет с площадки по направлению к верѐвке при 
еѐ первом возвращении к нему, то, может быть, он еѐ больше никогда не поймает. Поэтому, как только 
верѐвка приблизилась к нему, он, напрягши всю свою силу, тотчас же прыгнул на неѐ, как бы спасаясь из 
объятий самой смерти. Повиснув на верѐвке, через мгновение смельчак безопасно оказался снова в сиденье. 
Всѐ страшное позади. Он был спасѐн. 

Что за секунды он мог пережить! Для него они означали: теперь или никогда! Если бы он не поймал 
верѐвку в первый раз, он мог бы погибнуть, разбившись о скалы. 

Неспасѐнная душа, твоѐ положение не менее опасно. И кто знает, может этот момент для тебя является 
тем же: теперь или никогда. Ухватись за приближающийся к тебе канат спасения, ибо неизвестно, будет ли 
для тебя возможность ещѐ спастись, чтобы вечно потом не сожалеть об упущенном шансе приобрести жизнь 
с Богом.  

 

 
 

 
 
 
     вино их яд драконов и гибельная отрава аспидов.  Втор. 32, 33. 
     Не смотри на вино, как оно краснеет, как оно искрится в чаше, как оно ухаживается ровно:  

     Не смотри на вино, как оно краснеет, как оно искрится в чаше, как оно ухаживается ровно:  Пр. 23, 31-
32. 
     Во время путешествия по Италии, Роберт Валис, сын американского миллионера, купил у тор-
говца древностями в Пизе драгоценное кольцо, представляющее две змеи, сплетенные между 
собой и соединенные настоящей жемчужиной. Драгоценность эта принадлежала, будто бы, 
князю Люкки Каструкка, жившему в 14 веке. Валис послал это кольцо своей невесте, 18-летней 
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Этель Беринг. Молодая девушка обрадовалась необыкновенному перстню и сейчас же надела 
его на палец. Через несколько дней Этель умерла с явными признаками отравления. Врачи, 
исследывавшие причину скоропостижной смерти девушки, открыли, что на внутренней стороне 
перстня, находилось маленькое отверстие, в котором торчала иголка, чрез которую выступал 
яд, сокрытый в жемчужине. Иголка была прикрыта воском, а когда воск, под действием теплоты 
пальца, расплавился, иголка обнажилась, уколола палец и впустила с жемчужины яд, 
причинивший девушке смерть. Есть много вещей в мире, которые по виду привлекательны, 
а в сущности своей скрывают яд. Например: спиртные напитки, неприличные развлечения, 
азартные игры, свободная любовь или разврат и т. д. Дьявол мастер на такие изделия. 
     О, берегитесь этих ядовитых жемчужин ! 
 

 

Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы всякий верующий в 

Него, не погиб, но имел жизнь вечную.  

17  

Ибо не послал Бог Сына Своего в мир, чтобы судить мир, но чтобы мир спасен был чрез 

Него.  

18  

Верующий в Него не судится, а неверующий уже осужден, потому что не уверовал во имя 

Единородного Сына Божия.  

19  

Суд же состоит в том, что свет пришел в мир; но люди более возлюбили тьму, нежели свет, 

потому что дела их были злы;  

Евангелие от Иоанна 3 глава.  
 

  

      Царствие Божие – дело серьезное, слишком серьезное, чтобы относиться к нему          

легкомысленно. 

 

 Царствие Божие – дело трудное, слишком трудное, чтобы достигнуть его 

собственными силами. 

 

 

 
 

Однажды пришел к проповеднику молодой человек и спросил его: 

"Сколько нужно времени, чтобы приготовиться к смерти?" На это последовал ответ: 

"Достаточно и нескольких минут". 

Молодой человек с облегченным сердцем направился к выходу, думая, что у него еще много 

времени, чтобы пожить в свое удовольствие, и лишь потом, на исходе дней, обратиться к Богу. 

"Остановитесь! - позвал его проповедник, - когда вы собираетесь умереть?" 

"Не знаю", - ответил молодой человек.

В таком случае, вам лучше приготовиться немедленно, потому что может случиться, что у вас не 

останется и нескольких минут". 

 

К читателям:  просим молиться о нас и присылайте свои рассказы, стихи, свидетельства об 

обращении к Богу также евангелизационные проповеди по адресу: 

   “The way” 

P.O. Box 2003 

Airway Heights, WA 99001 

        USA                                                                                                  Прочитайте и передайте другим. 


